
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

オープニング 

まちづくり推進課の深水さんより、市が目指す共創

のまちづくりや、その実現のために整備を進めている 

拠点の主な機能、またこれまでや今後のリノベラボ

（ワークショップ）の流れなどの説明がありました。 

 

設計チームからのご報告 

 

東畑建築事務所より、

工事の進捗状況や完成

イメージ模型を使った施

設の説明を聞きました。 

～共創のまちづくり拠点整備ワークショップ～ 

リノベーション・ラボ 
 

 

ＮＥＷＳ LETTER 

第1回：サークル活動の報告＆作戦会議 

5 月 28 日火曜日の午前中、アートスクエア 1 階小ホールで、

今シーズン最初のリノベーション・ラボを開催しました。運営スタッフ

も合わせて 26名の参加がありました。 

この日のテーマは「おひさしぶり！サークル活動状況の報告＆作

戦会議」。拠点施設の概要説明や工事の進捗状況などの説明

を聞いたあと、新規の参加者やお久しぶりの参加者も含めて全員

が「こんなことしてます」や「こんなことできます」などを自己紹介。 

また、前回(2 月)の話し合いから生まれたサークル活動の内容

やこの間の活動状況を聞いたあと、４つのグループに分かれ、これ

からオープンに向けて取り組みたいことを話し合いました！ 

 

自己紹介～サークル活動報告 

あらたな参加者やお久しぶりの参加者も含め全員

が「こんなことしてます」や「こんなことできます」などを 

自己紹介。また前回のリノベラボから生まれたサークル

活動の内容や、この間の活動状況を聞きました。 

ゆる～い 



 

 

 

  

  

ひとことアンケートより   さまざまな考えや能力、特技を持った人が集まれば
何でも成し遂げられるような気がしました！夢が語れて楽しかったです／グループメン

バーでいろんな角度や視点でアイデアが出てすごいなと思いました。できることをやれた

らと思っています／初めて参加しましたが、まずあたたかい雰囲気、話しやすい環境で

とても良かった／コミュニティが広がっていく感じがとてもいいです ほか ✉

グループワーク「μ-baseオープンに向けてこんなことできたらいいナ！」 

4 グループにわかれ、前回の話をベースに今後取り組みたい活動について意見交換し、最後に全員で共有しました。 

ミ ュ ー ベ ー ス 


